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ATOS LEGISLATIVOS
AUTÓGRAFOS - PROJETO DE LEI

ATOS ADMINISTRATIVOS
DA PRESIDÊNCIA - ATOS DA CPL

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO-ALE 
EDITAL DE CONCORRÊNCIA Nº 001/2015

COMUNICADO
PROCESSO Nº 046/ALE/2014
NATUREZA: Concorrência nº 001/2015
OBJETO: Contratação de uma agência de publicidade e propaganda pelo 
período de 12(doze) meses. 
A Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, através da Comissão 
Permanente de Licitação, torna público para conhecimento dos interresados 
o resultado do julgamento das propostas técnicas. 
A classificação das propostas técnicas ficou assim disposta;
1º lugar: empresa MENE E PORTELA LTDA CNPJ Nº 08.530.304/0001-
72 com nota final de 93,87;
2º lugar: empresa A. P. MAIA GOMES, CNPJ Nº 00.434.412/0001-30 com 
nota final de 89,18;
3º lugar: empresa AV COMUNICAÇÃO E MARKETING LTDA, CNPJ 
Nº 01.688.354/0001-33 com nota final de 86,23.
Por oportuno, está Comissão comunica aos interessados que a abertura 
dos envelopes de proposta de preços será no dia 24 de Abril de 2015 às 
10:00 h na sala da CPL da ALE-RR sito à Avenida Nossa Senhora da 
Consolata, 897 - Bairro Centro - Boa Vista-RR. Vista dos autos franqueada 
aos interessados. 

 Boa Vista-RR, 23 de abril de 2015
Verona Sampaio Rocha Lima

Presidente/CPL

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS

R E S O L U Ç Ã O Nº 110/2015
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, 
no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com a Resolução 
008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor 
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO para viajar com 
destino a cidade de Brasília-DF, no período de 22.04 a 24.04.2015, com a 
finalidade de tratar de assuntos inerentes às suas atividades parlamentares, 
a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 22 de Abril de 2015
Deputado JALSER RENIER PADILHA

Presidente
Deputado ROSINALDO ADOLFO BEZERRA DA SILVA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 111/2015
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, 
no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com a Resolução 
008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento da servidora VANIA PEREIRA 
DE OLIVEIRA Matrícula 11751 para viajar com destino ao município de 
Uiramutã, no período de 23.04 a 26.04.2015, com a finalidade de tratar de 
assuntos inerentes às atividades funcionais, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 23 de Abril de 2015
Deputado JALSER RENIER PADILHA

Presidente
Deputado ROSINALDO ADOLFO BEZERRA DA SILVA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

2º Secretário

ERRATA A RESOLUÇÃO DE AFASTAMENTO
 Retificamos a Resolução Nº 105/2015 publicada no diário da 
Assembleia Legislativa do Estado de Roraima no dia 23 de Abril do ano em 
curso, Edição Nº 2042, em virtude de incorreções no período de afastamento.
Onde se lê: no período de 27.04 a 28.04.2015 
Leia-se: no período de 27.04 a 29.04.2015

  Palácio Antônio Martins, 23 de Abril de 2015
                                 Niura Cardoso de Souza
                           Superintendente Administrativa
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PROJETO DE LEI AUTÓGRAFOS - MOÇÕES

PROPOSTA DE MOÇÕESRESOLUÇÃO DA MESA
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REQUERIMENTOS

INDICAÇÕES
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Roraima”, de autoria do Deputado Marcelo Cabral. Em seguida o 
Senhor Presidente suspendeu a Sessão pelo tempo necessário para 
que as Comissões em conjunto pudessem analisar e emitir parecer 
às referidas matérias. Após o tempo necessário, o Senhor Presidente 
reabriu a Sessão, informando aos Senhores Deputados que constará 
na pauta da próxima Ordem do Dia, a discussão e votação do Projeto 
de Decreto Legislativo nº 012/15, que “Dispõe sobre a instituição 
do Fórum Permanente de Desenvolvimento Participativo do Estado 
de Roraima.” Em seguida, transferiu as matérias anunciadas na 
pauta da Ordem do Dia para a próxima Sessão. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: A Senhora Deputada Lenir Rodrigues convidou os 
membros da Comissão de Educação, Cultura, Desporto e Saúde, 
para reunião Extraordinária, após o término da Sessão. O Senhor 
Deputado Jorge Everton convidou os membros da Comissão de 
Segurança Pública e Serviços Públicos para audiência pública, 
às 15h, com a presença do Senhor Comandante Geral da Polícia 
Militar, Coronel Santos Filho. A Senhora Deputada Ângela Portella 
convidou os membros da Comissão dos Direitos da Família, da 
Mulher, da Criança, do Adolescente, do Idoso e da Ação Social 
para reunião, após o término da Sessão. O Senhor Presidente 
convidou seus Pares para a exposição em alusão ao dia do índio que 
ocorrerá no hall da Assembleia dos dias 22 a 24 do corrente mês. 
E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a 
Sessão e convocou outra para o dia 23 de abril, à hora regimental. 
Registraram a presença,  no painel ,  os  Senhores Deputados: 
Angela A. Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Coronel 
Chagas, Dhiego Coelho, Evangelista Siqueira, Gabriel Picanço, 
George Melo, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jorge Everton, Lenir 
Rodrigues, Marcelo Cabral, Masamy Eda, Mecias de Jesus, 
Naldo da Loteria, Odilon Filho, Oleno Matos, Soldado Sampaio 
e Zé Galeto.
Aprovada em: 23/04/2015

ATAS DAS COMISSÕES
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA
REALIZADA NO DIA 15 DE ABRIL DE 2015

Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às oito 
horas e quarenta minutos, no Plenário Deputada Noêmia Bastos 
Amazonas, desta Casa Legislativa, sito à Praça do Centro Cívico, 
202, reuniu-se, extraordinariamente, a Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação Final, sob a Presidência do Senhor Deputado 
George Melo. Com as presenças dos Senhores Deputados Membros 
Titulares: Jorge Everton, Coronel Chagas, Oleno Matos, Lenir 
Rodrigues e Brito Bezerra. Registrando a ausência da Senhora 
Deputada Aurelina Medeiros. Abertura: Havendo quórum 
regimental, o Senhor Presidente, ao declarar aberta a Reunião 
solicitou à Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata 
da reunião anterior. A requerimento verbal do Senhor Deputado 
Brito Bezerra foi dispensada a leitura da Ata, tendo em vista a 
distribuição de cópias, com antecedência, a todos os membros da 
Comissão para conhecimento do seu teor. Logo após, o Senhor 
Presidente colocou a Ata em discussão. Não havendo nenhuma 
retificação por parte dos Membros, submeteu-a a votação, sendo 
aprovada por unanimidade dos Senhores Membros da Comissão.  
Expediente: Proposta de Moção de Pesar nº 004/2015, de 
autoria da Mesa Diretora, “Moção de Pesar pelo falecimento da 
Senhora Arlinda Muniz de Medeiros.” O Senhor Presidente, no 
uso de suas atribuições legais, designou o Senhor Deputado Brito 
Bezerra para relatar a Proposta de Moção de Pesar nº 004/2015. 
Após a designação, o Senhor Presidente suspendeu a reunião pelo 
tempo necessário para que o Senhor Relator emitisse o parecer. 
Após o tempo estipulado, o Senhor Presidente constatou na mesa 
dos trabalhos a Matéria acima epigrafada e a incluiu na ordem do 
dia desta Comissão. Ordem do Dia: Proposta de Moção de Pesar 
nº 004/2015. Relator: Deputado Brito Bezerra. Parecer: Favorável. 
Não houve discussão. Submetido à votação, o parecer do Senhor 
Relator foi aprovado na Comissão pelos Membros presentes na 
reunião. Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não 
haver mais nada a tratar, encerrou a reunião às nove horas. E, para 
constar, eu, Mirele Salvadori, Secretária, lavrei a presente Ata 
que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e 
encaminhada à publicação.

George Melo 
Presidente da Comissão

ATAS PLENÁRIAS - SUCINTA
ATA  D A  S E G U N D A  M I L É S I M A  T R E C E N T É S I M A 
O C T O G É S I M A O I TAVA S E S S Ã O  O R D I N Á R I A D O 
QUADRAGÉSIMO NONO PERÍODO LEGISLATIVO DA 
SÉTIMA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e dois de abril de dois mil e quinze, 
no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima 
trecentésima octogésima oitava Sessão Ordinária do quadragésimo 
nono período legislativo da sétima Legislatura da Assembleia 
Legislativa do Estado de Roraima. Havendo quórum regimental, 
sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, o Senhor 
Presidente, Deputado Jalser Renier, declarou aberta a Sessão, 
convidando à Senhora Deputada Lenir Rodrigues para atuar como 
Segunda Secretária Ad hoc. Em seguida, solicitou à Senhora Segunda 
Secretária proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, a qual foi 
lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário, Deputado Naldo da Loteria proceder à leitura 
do Expediente: RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: Indicação s/nº 
de 17/04/15, do Deputado Zé Galeto, solicitando a reconstrução 
da ponte de madeira localizada na Vicinal 06 da Confiança 03, há 
aproximadamente 7 km da Vila Santa Rita, no município de Cantá. 
Indicação s/nº de 16/04/15, do Deputado Evangelista Siqueira, 
solicitando a criação do Centro de Tradições Indígenas, a fim de 
valorizar a cultura indígena no Estado de Roraima, seus costumes, 
tradições e crenças. Projeto de Lei s/nº de 16/04/15, do Deputado 
Gabriel Picanço, que “Dispõe sobre o tratamento simplificado e 
diferenciado às microempresas e às empresas de pequeno porte, nas 
contratações realizadas no âmbito da Administração Pública Direta 
e Indireta, e dá outras providências.” GRANDE EXPEDIENTE: 
Não houve. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente, anunciou para 
pauta da Ordem do Dia, discussão e votação em primeiro único 
do Projeto de Lei nº 039/14 que “Institui o Dia do Conselheiro 
Tutelar, no âmbito do Estado de Roraima”, de autoria da Deputada 
Ângela Portella e do Projeto de Lei nº 047/09 que “Autoriza o 
Poder Executivo a criar a Escola Pública de Trânsito, destinada a 
habilitar pessoas de baixa renda ou desempregados no Estado de 
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fatos na Comissão, no dia 03 de março, ás 15 horas, para que a 
Comissão possa fazer sugestões e auxiliá-lo no trabalho. A 
sugestão foi colocada em votação, foi aprovada pelos membros 
presentes na reunião. O Senhor Presidente propôs encaminhar um 
documento á bancada da Câmara Federal, pedindo apoio aos 
projetos que estão tramitando, dizendo que estão atentos e 
vigilantes, propôs ainda que seja feita uma solicitação ao governo 
referente à divulgação do cancelamento da gratificação dos 
policiais militares, pois entende que direitos e prerrogativas não 
podem ser desrespeitados e cancelados, e que se posiciona contra, 
dizendo ainda que é obtida uma conquista. O Senhor Presidente 
passou a palavra ao Deputado Soldado Sampaio, que usou a 
tribuna na manhã, para dizer que houve uma movimentação das 
entidades que representam os policiais regionais e nacionais e que 
existem em torno de 15 parlamentares em defesa da segurança 
pública na Câmara, formando uma frente parlamentar pra avançar, 
é uma das bandeiras de luta, para que não seja extinta o ato de 
resistência e prisão, usado em proteção á defesa policial. É pois, 
uma discussão forte no Congresso a transformação em crime 
hediondo qualquer ato de violência, atentado contra a vida de 
qualquer servidor de segurança no estado. Essa é uma proposição 
que tramita no Congresso Nacional, está avance no Congresso, 
juntaremos nossos esforços para encaminhar um documentos aos 
Deputados Federais, Senadores  e as lideranças partidárias para 
que avance essa questão do piso salarial da PEC 300, está vindo à 
tona, o direito do policial militar ao se candidatar e se eleger de 
maneira mais interna e estar sendo junto á Policia Militar que será 
uma demanda e que não conflita. Então será uma bandeira comum 
que é o consenso. Disse, ainda, que o policial militar, quando 
eleito e acaba o mandato, ele não volta mais para a atividade. E 
então há uma perda muito grande, diferente de outras carreiras, o 
direito do policial votar em trânsito, pode ser junto aqui na 
Comissão, além das proposições que já estão tramitando e 
encaminhar tudo isso ao Congresso Nacional. Falou ainda em 
relação ás gratificações aos policiais militares que, conforme teve 
informação realmente estão suspensas, manifestou-se abismado e 
vai ter uma reunião com o Comandante para perguntar-lhe sobre o 
assunto das gratificações, sabendo que o efetivo está bem, e a 
quem será necessário fazer o policiamento, uma das formas 
encontradas foi pegar o policial na sua folga e remunerá-lo, assim 
sua renda será complementada, sabendo  que tem orçamento, foi 
aprovado aqui neste Poder, foi colocado recurso para isso. Não é 
obrigado, o Comandante não é obrigado a remunerar, o próprio 
nome já diz: é voluntário, mas poderia ser cobrado do Comandante 
um posicionamento. O Presidente Deputado Jorge Everton 
perguntou ao Deputado Soldado Sampaio, ou suspenderam o 
pagamento do serviço remunerado, mas continua se exigindo que 
o policial vá pra rua, ou suspenderam a convocação para o 
trabalho? Deputado Soldado Sampaio respondeu  que a princípio 
suspendeu e não está convocando, o estatuto amarra isso. O 
Presidente, Deputado Jorge Everton, considera ser preocupante 
porque não vai ter efetivo na rua. O Deputado Soldado Sampaio 
disse que o efetivo, para estar na rua, tem que ser através de 
voluntário ou, em caso extraordinário, terá que baixar um decreto 
de estado de emergência ou em outras situações para que o 
Comando possa passar mão na folga do policial, aí não é mais 
voluntário, passa a ser convocado, conforme a Lei, mas não há 
alguma normalidade no estado de Roraima. O Presidente, 
Deputado Jorge Everton sugeriu que os documentos, a serem 
enviados ao Congresso Nacional, fossem deixados para a 
próxima reunião, que o Senhor Deputado Soldado Sampaio traga 
as leis que estão tramitando no Congresso e que irá pegar 
também as leis referentes a policia Civil que serão juntadas a um 
documento só. O Presidente, Deputado Jorge Everton colocou 
em votação a solicitação da informação á Policia Militar e ao 
Corpo de Bombeiro sobre a o pagamento das gratificações do 
Serviço Voluntário, sendo aprovado pelos  membros presentes, 
convocando já para a próxima reunião terça feira dia 03 de 
março, às 15 horas. Encerramento: O Senhor Presidente, 
constatando não haver mais nada a tratar, encerrou a reunião ás 
dezessete horas e cinco minutos. E, para constar, eu, Edelzânia 
Silva de Oliveira, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida 
e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada 
à publicação.        

Deputado Jorge Everton
Presidente da Comissão

COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO, SEGURANÇA E 
SERVIÇOS PÚBLICOS.

REUNIÃO (EXTRAORDINÁRIA) REALIZADA EM
25 DE FEVEREIRO DE 2015

 Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de 
dois mil e quinze, às dezesseis  horas e dez minutos na Sala de 
Reunião, desta Casa Parlamentar, sito à Praça do Centro Cívico, 
202, realizou-se, extraordinariamente, a reunião da Comissão de 
Administração, Segurança e Serviços Público, sob a Presidência 
do Senhor Deputado Jorge Everton, com a presença dos Senhores 
Deputados Coronel Chagas, Valdenir Ferreira e Soldado Sampaio, 
com ausência do Senhor Deputado Odilon Filho. Abertura: 
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, ao declarar 
aberta a reunião, solicitou à Secretária desta Comissão proceder à 
leitura da Ata da reunião anterior. Conforme requerimento do 
Senhor Deputado Soldado Sampaio, foi dispensada a leitura da 
mesma, cujo teor já era do conhecimento dos Senhores Deputados, 
devido à distribuição de cópias, com antecedência, a todos os 
Membros da Comissão. Acatada a questão de ordem, a Ata foi 
submetida à discussão, como não houve nenhuma retificação por 
parte dos Membros, foi submetida à votação. Expediente. O 
Senhor Presidente comunicou aos Membros da Comissão, que o 
objetivo da reunião era discutir os pronunciamentos do Deputado 
Coronel Chagas e Deputado Soldado Sampaio, proferidos na 
tribuna desta Casa na Sessão Plenária daquela manhã sobre os 
últimos acontecimentos no Sistema Prisional do Estado de 
Roraima, explicou que achou por bem reunir a Comissão para  
tratar do referido assunto para ver qual a postura que será adotada, 
para contribuir com o Governo em uma melhor gestão do Sistema 
Prisional, acha que o Sistema está carente de ações e que precisa 
ser acompanhado e fiscalizado pelos Deputados. Falou ainda dos 
atentados que vêm ocorrendo no Sistema, são atentados de 
comandos organizados, inclusive de outros estados: PCC, 
Comando Vermelho e a Facção do Norte que também está 
instalada aqui no presídio, e que esse atentado foi realmente 
disputa entre eles para definir o poder. Em relação a essa 
situação  precisam ser tomadas algumas providências. 
Infelizmente, foi noticiado que foi feito um acordo  com o 
Secretário de Justiça e Cidadania para que eles ficassem soltos 
na cela das alas, e que as celas ficassem sem os cadeados, pratica 
que tinha acabado quando era Secretário. A situação das celas 
pela fragilidade das ala, com um cadeado segurando todos os 
presos, e que não é assim que o Sistema funciona. Quem está lá 
é para cumprir pena, tem que estar trancado. Segundo o 
Presidente,  possivelmente essa fuga que ocorreu no carnaval 
potencializou o recente,  atentado, além da facilidade de estarem 
soltos nas alas. O Senhor Presidente passou a palavra ao 
Deputado Coronel Chagas que ao cumprimentar o Presidente  e  
demais colegas disse que trouxe esse assunto para o Plenário, 
em razão da preocupação com o que aconteceu na última 
segunda-feira, conforme conhecimento de todos, houve dois 
homicídios na Penitenciária Agrícola do Monte Cristo, foi 
noticiada rebelião na tentativa de fuga, emfim, mas na verdade o 
que houve foi uma ação deliberada  com o objetivo único de 
praticar esses homicídios. No dia seguinte, terça-feira, o 
Secretário de Justiça deu uma coletiva, dizendo que ao contrário 
do senso comum e das informações que chegaram aos meios de 
comunicação, se tratava de uma ação de facção criminosa, no 
caso do PCC, contra o primeiro comando da maioria ou da 
família do norte que se tem notícias que estão atuando no estado, 
assim também como do comando vermelho, e que o Secretário 
negou a existência  dessas facções criminosas no estado. Num 
momento disse que havia mais depois disse que não havia. Isso 
preocupa, porque essas duas versões demonstram que o 
Secretário falou a verdade, voltou atrás para passar uma sensação 
de segurança, ou não está sabendo o que está acontecendo aqui 
no estado. Disse ainda, que recebeu informações de tudo o que 
aconteceu, envolvendo essas mortes, pode que esses informes se 
confirmem, mas devido á consistência dos detalhes que 
passaram, chegou-se á conclusão de que os indícios são muito 
fortes. E foi por isso que trouxe essa situação para propor que a 
Comissão convoque o Secretário de Justiça e Cidadania, para 
que seja discutido no âmbito da Comissão. O Senhor Presidente, 
após discussões com os Membros da Comissão, colocou em 
discussão a sugestão do Deputado Coronel Chagas em convocar 
o Secretário de Justiça e Cidadania para esclarecimentos desses 
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